
答 弁 者 質 問 事 項 質 問 議 員 質問方法

町 長 障がい者の移動支援事業の拡充はどうなったのか 鈴木　べんいち

町 長 後期高齢者のがん検診の周知について問う 鈴木　べんいち

町 長 住民主体の健康づくりの支援について問う 鈴木　べんいち

町 長 農林業施策の周知について問う 鈴木　べんいち

町 長
第３期豊郷町子ども・子育て支援事業について問
う

鈴木　べんいち

町 長 ごみ削減目標について問う 鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

小・中学校の給食費無償化事業の課題について 井上　喜美子
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答 弁 者 質 問 事 項 質 問 議 員 質問方法

町 長
教 育 長

学校における不審者対応は 西澤　博一

町 長
教 育 長

学校安全計画の現状と実施状況は 西澤　博一

町 長
一級河川における水害被害（洪水・氾濫等）の対
応は

西澤　博一

町 長
教 育 長

児童館の現状と今後の活用計画を問う 本田　清春

町 長
兼業農家の農業用機械更新時、コメ作りを持続す
る意欲が持てる援助金制度の創設についての見解
を求める

本田　清春

町 長
教 育 長

小中学校体育館空調設備の設置が緊急に求められ
るが見解を求める

本田　清春

町 長
教 育 長

中学校の部活動地域移行の現状と問題点について 中島　政幸

町 長
ふるさと納税制度における経費割合と、今後の対
応について

中島　政幸
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答 弁 者 質 問 事 項 質 問 議 員 質問方法

町 長 国保世帯に資格確認証の一括交付の実施を 今村　恵美子

町 長 町職員の豊郷町居住支援強化を 今村　恵美子

町 長 日栄小卒業式の服装のあり方について改善を 今村　恵美子

町 長 今後の財政運営について問う 今村　恵美子

町 長 公営住宅の今後を問う 今村　恵美子
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